

TEILNAHMEBEDINGUNGEN / TERMS

14. Internationalen Jugendkammerchorbegegnung Usedom 14th International Youth Chamber Choir Meeting



**Arbeitskreis Musik
in der Jugend**

Hiermit stimme ich den genannten Teilnahme Bedingungen zu.

Eine Anmeldung zum Festival garantiert noch nicht die finale Teilnahme. Eine Teilnahme wird erst verbindlich nach Teilnehmerauswahl durch den AMJ und Zulassung durch diesen (Januar 2024 per E-Mail). Nach Teilnehmerbekanntgabe durch den AMJ (E-Mail) und daran anschließender 14-tägiger kostenloser Rücktrittsmöglichkeit von dieser Teilnahmemöglichkeit wird für den Chor eine Anzahlung von 50 € pro TeilnehmerIn fällig. Eine Nicht-Rückmeldung innerhalb dieser 14 Tage gilt als Zusage der Teilnahme an der Jugendkammerchorbegegnung. Die Anzahlung wird im Fall einer Absage durch den teilnehmenden Chor nach o.g. 14-tägiger Rücktrittsmöglichkeit nicht mehr erstattet.

Bei Absage des Chores oder des gesamten Festivals durch den AMJ wird die Anzahlung zurück erstattet. Bis spätestens 31. März 2024 meldet der teilnehmende Chor die verbindliche Anzahl seiner teilnehmenden SängerInnen.

Bei Stornierungen ganzer Chorgruppen durch den Chor entstehen Stornokosten i.H.v.:

Bis einschließlich 14 Tage nach Bekanntgabe der ausgewählten Teilnehmer: kostenlos

Ab 15 Tage nach Bekanntgabe der ausgewählten Teilnehmer: 50% der Gesamtsumme

Im April 2024: 60% der Gesamtsumme

Im Mai/Juni 2024: 80% der Gesamtsumme

Im Juli: 90% der Gesamtsumme.

I hereby agree to the mentioned Terms.

Registration for the festival does not guarantee final participation. Participation is only binding after selection of participants by the AMJ and admission by the AMJ (January 2024 by e-mail). - After the announcement of participants by the AMJ (e-mail) and the subsequent 14-day free withdrawal from this participation option, a deposit of 50 € per participant is due for the choir. No feedback within these 14 days is considered as a confirmation of participation in the youth chamber choir meeting. The deposit will not be refunded in case of cancellation by the participating choir after the above-mentioned 14-day cancellation period.

In case of cancellation of the choir or the whole festival by the AMJ, the deposit will be refunded. -

By March 31, 2024 at the latest, the participating choir will report the binding number of its participating singers. -

Cancellations of entire choir groups by the choir will incur cancellation fees in the amount of:

Up to and including 14 days after announcement of the selected participants: free of charge.

From 15 days after announcement of the selected participants: 50% of the total sum

In April 2024: 60% of the total amount

In May/June 2024: 80% of the total amount

In July: 90% of the total amount.